

Fondée en 1985 à Montréal, notre Fraternité franciscaine a comme mission l'évangélisation de la jeunesse et la présence auprès des pauvres de la société. La Fraternité est présente ici au Québec et au Cameroun et compte 27 Frères consacrés et environ 57 membres séculiers (*laïcs*) ainsi qu'une quarantaine d'Associées. Par l'accueil de jeunes pensionnaires (*étudiants ou jeunes travailleurs - 18 à 30 ans*) et des activités d'évangélisation diverses, nous sommes là AVEC la jeunesse pour leur témoigner la joie de connaître l'Amour de Jésus et d'être ses disciples. Ce sont des centaines de jeunes que nous avons aidés à devenir des adultes responsables et des chrétiens engagés dans la foi en Église. Il y aurait tellement de beaux témoignages à vous partager...



LA MISSION : un fruit de la vie en fraternité

Saint François disait à ses frères : Le Seigneur a envoyé des Frères dans le monde pour qu'ils soient un exemple de vie évangélique. La vie en fraternité franciscaine est celle-ci : un exemple de vie évangélique qui nous apprend à être l'Évangile. Vivre à la suite et dans la joie du Christ est un don, mais aussi une tâche d'amour avec Dieu. La vie en fraternité pour les Frères consacrés est un soutien pour chacun dans son cheminement de vie de la. Mon frère est un lieu où je peux pratiquer ma foi et m'encourager à aller toujours plus loin, me dépassant par son exemple. De même pour moi envers lui. La vie consacrée devient ainsi une évangélisation en soi, une mission vivante pour le monde. Il y a des personnes dans la société qui ne trouvent pas de sens à la vie en fraternité, mais peuvent le faire si on leur présente de vivre. Cela est aussi vrai pour nos membres séculiers et amis au sein de la fraternité. Nous nous entretenons et nous aidons dans notre marche dans la voie évangélique que saint François nous a montrée par sa parole mais surtout par son exemple.

Le saint-père Pape François dans son encyclique sur l'évangélisation que nous vivons d'aujourd'hui a plus besoin de témoins que de théologiens et que l'évangélisation passe par la vie évangélique. Il y a une communauté de vie, de prière, de contemplation et d'une fraternité qui porte la mission et qui est un lieu d'accueil et de restauration pour ceux qui sont égarés par les ténèbres de l'Évangile.

La mission est un fruit de la vie en fraternité. Car en nous mettant ensemble nous pouvons être beaucoup plus que si nous sommes seuls. Être et vivre AVEC les jeunes, par exemple, est déjà en soi une mission pour nous les Frères consacrés et c'est tellement beau de voir des centaines de jeunes au fil des années de pouvoir vivre leur cheminement humain et chrétien avec nous. Voir leur progression et leur croissance dans leur vie spirituelle est toujours une source de joie et d'encouragement que notre mission porte du fruit et un fruit de vie éternelle.

Henri Chevrel-Beauchamp, fr.



Trois fois par année, nous publions le **"Bulletin Jésus-Emmanuel"** qui donne des nouvelles de notre apostolat ici au Québec comme au Cameroun. Si vous voulez recevoir le Bulletin J-E, vous pouvez nous contacter et nous donner votre **adresse postale complète**. Ceci vous permettra de recevoir les BONNES nouvelles de ce qui se passe de beau dans l'Église, de prier pour nous et de nous soutenir si vous le voulez. Une façon concrète d'être un soutien pour une œuvre d'évangélisation de la jeunesse ici même au Québec. **QUE DIEU VOUS BÉNISSE ! PAIX et BIEN**

Adresse courriel : franciscains.emmanuel@gmail.com

Adresse postale : Les Frères Franciscains de l'Emmanuel, 2111 rue du Centre, Montréal, H3K 1J5

Site internet : FRANCISCAINS-EMMANUEL.ORG